

Flaschenpost-Newsletter 09/2023

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

am 01. September 2023 war der meteorologische Herbstanfang aber von Herbst bisher keine Spur. Ganz im Gegenteil! Bei sommerlichen Temperaturen um 23 Grad lässt es sich bei uns an der Küste sehr gut aushalten.

„Lachen ist ein Sonnenstrahl der Seele.“

Thomas Mann

1. Hanse Sail

Am 10. August 2023 hieß es für unsere Bewohner „Leinen los“. Jedes Jahr freuen wir uns auf die riesigen Segelschiffe aus aller Welt auf der Hanse Sail. An den Kaimauern geben waschechte Seemänner und -frauen interessante Einblicke in die Arbeit unter und auf dem Deck. Viele unserer Bewohner, welche diesen Ausflug machen, haben in ihrem Leben ebenfalls Erfahrungen in der Schiffsarbeit gemacht und tauschen sich gern zu diesen Themen aus. Kulinarisch hat die Hanse Sail ebenfalls viel zu bieten. Ob nun Fischbrötchen, Bratwurst oder verschiedenste süße Leckereien es ist für jeden etwas dabei.



2. Märchenacht

Am 09. August 2023 konnten wir eine Veranstaltung im angrenzenden Rhododendronpark besuchen. Die Märchenacht zählt zu den beliebtesten Veranstaltungen unserer Bewohner. Mystische Figuren auf hohen Stelzen, bezaubernde Klänge von allen Seiten der Wege und akrobatische Highlights zauberten unseren Bewohnern ein Lächeln auf die Lippen. Eine Show mit Seiltanz, jonglieren und musikalischen Gesangseinlagen gab es ebenfalls



Foto: TUK Graal-Mütiz

3. Alltag in der Küstenresidenz

Durch unsere Betreuungskräfte wird in der Einrichtung ein abwechslungsreiches Betreuungsangebot konzipiert. Wir achten darauf, dass all unserer Bewohner in den verschiedenen Aktivitäten involviert werden und sich selbst einbringen können. Von Skatrunden, Bingo und verschiedenen Bewegungs- und Sportspielen findet jeder Bewohner unserer Einrichtung eine Beschäftigung nach seinem Geschmack. Für Bewohner die es etwas ruhiger wünschen bieten wir in Zusammenarbeit mit der evangelischen und katholischen Kirche zweimal im Monat den Gottesdienst an. Auch dieser findet einen regen Zuspruch bei unseren Bewohnern. Ein weiteres gut etabliertes Angebot ist das wöchentliche Backen auf den Wohnbereichen. Unsere Bewohner bestimmen die Zutaten und leiten die Betreuungskräfte an diese zu verarbeiten. Wir können stolz behaupten, dass bis jetzt jeder Kuchen gelungen ist.

Um die Mobilität unserer Bewohner zu erhalten und zu fördern spazieren wir täglich zum Strand, in den Kurwald oder auch dem nahegelegenen Eisladen. 😊 Das Motomedtraining, welches von unseren Ergotherapeuten angeboten wird, ist ein wichtiges und gelenkschonendes Training für unsere Bewohner. Die Fertigstellung des Außenbereiches rückt immer näher, sodass die Gartenrunden wieder regelmäßig stattfinden können. Im kommenden Jahr werden wieder verschiedene Gemüsesorten und Kräuter im Garten gepflanzt. Aber auch ohne Ernte in diesem Jahr freuen sich unsere Bewohner den Garten für gemütliche Gesprächsrunden nutzen zu können.







Ihr Kontakt im Haus



Vivian Langer
Stellv. Residenzleitung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz
Tel.: 038206 933 015 | Fax: 038206 933 090
v.langer@hanseatische-pflegeresidenzen.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an Info@kuestenresidenz-gm.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Küstenresidenz

Folgen Sie uns auf Facebook



Unsere Website

